Hace unos días recibí unas diapositivas muy hermosas que llevaban el título **"A quien corresponda**

' y

como conozco mucha gente para quien

"El pasado siempre fue mejor"

me decidí a escribir este mensaje de reflexión que indica que el pasado no tiene por que sermejor que nuestro presente.

Paso a describir lo que decía el texto de lo que me mandaron.

Por medio de la presente presento mi renuncia irrevocable a ser adulto.

He decidido aceptar la responsabilidad de tener 10 o 15 años nuevamente:

Quiero volver a la escuela con mi guardapolvo blanco, almidonado, duro como una tabla.

Quiero que mi perro me espere a la salida.

Quiero emocionarme al saludar la bandera y cantar Aurora.

Quiero tomar distancia en la fila.

Quiero cantar la marcha de San Lorenzo cambiando la letra, Febo asoma punto y coma, las chancletas de mi abuela son de goma, y las mías son de acero para darle más trabajo al zapatero...

Quiero volver a mi casa y comer las milanesas de mi vieja.

Quiero hacer los deberes en la mesa de la cocina.

Quiero tomar la leche mirando a Piluso.

Quiero ir a jugar al pasaje de mi casa por donde nunca pasa ningún auto.

Quiero que la puerta de calle nunca esté cerrada con llave.

Quiero ir al kiosco de la esquina a golosinas y que luego mi papá las pague.

Quiero mirar dibujitos del pájaro loco en la tele.

Quiero esperar a mi viejo llegar del trabajo con alguna sorpresa.

Quiero ir a hacer los mandados al almacén de la esquina.

Quiero ver a mi vieja limpiando lo limpio, barrer la vereda y charlar con las vecinas.

Quiero que mi abuela me cuente viejos cuentos de aprendidos en su país.

Quiero espiar a mi abuelo muy serio, arreglando zapatos.

Quiero pelear con mi hermana, porque la quiero.

Quiero las largas tardes en el cine con mamá, mi hermana, y mis primos, y muchos sandwiches de mortadela.

Quiero comer pizza de parado a la salida.

Quiero volver a la colonia de vacaciones.

Quiero pasarme los veranos haciéndome "milanesa" de arena y rodar por los médanos, y quemarme como un camarón, y andar a caballo y comer asado y caer en coma cuatro por la noche, acunado por la brisa del mar.

Quiero jugar al carnaval y una salvaje guerra de bombitas de agua, de vereda a vereda, y el corso del barrio y mi disfraz de pirata.

Quiero las "Fogatas" de San Pedro y San Pablo.

Quiero el circo en el baldío y la kermesse en el patio de la escuela o el club del barrio.

Quiero escuchar hablar con respeto del doctor, de la maestra, porque saben más que uno.

Quiero que el vigilante de la esquina me mire cuando cruzo la calle.

Quiero nadar en el río, andar en mi bici, mis patines, los autitos, las bolitas.

Quiero ir a mirar "pasar los trenes".

Quiero reunir a toda mi familia para mi cumpleaños.

Quiero la mesa grande de los Domingos.

Quiero las cosas sencillas de todos los días.

Quiero irme a dormir sin pensar en mañana.

Quiero en fin, que me devuelvan mi infancia, mi inocencia, mi esperanza, y mi país.

Quiero ser felíz.

Esta es mi reflexión al respecto:

Desde mi estilo de enseñar a vivir positivamente, te digo mi parecer respecto de este mensaje, que me parece una apología al pasado.

De adulto disfruto del sexo, de ser padre, abuelo, de ganar mi propio dinero, de ser independiente etc.

El guardapolvo duro era ¡Incómodo!!!!!! Lo odiaba y no quería ir a la escuela porque no podía jugar!

El perro puede seguir esperándome cuando vuelvo a casa.

Yo sigo emocionándome cuando saludo a la bandera, y al cantar la Aurora, ya que no dejé de ser Argentino.

Puedo seguir cambiando letras de canciones para tener ganas de reír y hacer reír.

Las milanesas de la vieja, si la tengo viva, las puedo seguir comiendo y en ese caso tengo la oportunidad de darle un gran abrazo y decirle...¡Gracias vieja!!!!!!! Y si no la tengo, podré hacerle a mis hijos o nietos lo que me gustaba que me hagan.

Los deberes en la cocina... ¿Recordás como renegaba mamá y a veces nos hacía los dibujos etc. Porque nosotros no "Podíamos"?

No tomo la leche mirando a Pilusso pero puedo mirar el Animal Planet el Dicovery Chanel u otro canal cultural y disfrutar.

Si cierro la puerta con llave, pienso que los países en guerra pueden perder la casa y la vida en un minuto, y allí no hay llave que valga!!!!!!

Si pago mis golosinas no tengo que pedir y llorar como cuando era chico ¿te acordás cuanto llorábamos y rogábamos para que nos las compren?

En la tele puedo ver canal Infinito y entender que hay un maravilloso mundo subjetivo y espiritual que puede hacerme sentir como cuando tengo un orgasmo, solo que no es tan efímero.

Puedo dar sorpresas a los seres que amo y disfruto más de dar que de recibir.

¡Odiábamos hacer los mandados! Hasta recibíamos penitencias por no cumplir con nuestras obligaciones.

Mi madre limpiando lo limpio... ¡Eso se llama "Neurosis" yo le llamo "Síndrome de ama de casa" y la ponía de muy mal humor porque no estaba contenta consigo misma. Podría haber aprovechado mejor el tiempo descubriendo sus habilidades.

¿Qué tenían de positivo las charlas con las vecinas?

Seguramente eran para criticar a alguien o quejarse de algo, solo se hablaba de cosas negativas.

La mayoría de los abuelos tuvieron que emigrar porque sus países estaban en guerra.

¿Tenés conciencia de lo que deben haber padecido al alejarse de su tierra con todo lo que significa?

El abuelo estaba serio trabajando de zapatero y seguramente no te daba bolilla porque estaba concentrado en lo que hacía..

¡Seguramente seguís disfrutando de las playas y el sol! No se fueron a ninguna parte.

Podés armar una Kermesse cuando quieras para los niños, hijos, nietos, vecinos etc. Y divertirte si eso es lo que te gusta.

Podés seguir respetando al doctor, o al maestro espiritual que te hace ver el otro lado de las cosas, la trascendencia etc. ¿No tenés nada para aprender? ¡Que lástima! A mí no me va alcanzar la vida para aprender todo lo que quisiera.

El vigilante ahora sos vos... pero de tu propia vida para que no cometas el error de seguir cometiendo los mismos errores.

Podés seguir nadando andando en bici, en patines, en auto, y jugando a lo que vos quieras.

O tenés miedo al que dirán, o a hacer el ridículo?

Ahora podés viajar a otros países donde no podrías ir en tren en poquito tiempo, y a otras ciudades, mucho más cómodo y rápido en un colectivo.

Podés seguir teniendo la mesa de los Domingos, y disfrutar de las cosas sencillas.

Si desarrollás tu inteligencia emocional, dormirás tranquilo porque vivirás el presente sin pensar en mañana.

Cuando despiertes sembrarás el día de hoy para recoger los frutos mañana.

CONCLUSIÓN

Tu vida será hermosa si vivís el presente construyéndolo con todo lo mejor que puedas lograr.

Si te lo pasas añorando el pasado estarás viviendo fuera de las posibilidades de crear éxito, de mejorar este momento y de disfrutarlo.

el

"La felicidad es un estado de armonía interior, si estás en paz y satisfecho con vos mismo".

Lucía Peagno.